

Mein Rückblick auf das Turnerjahr 2020 ist eine wehmütige Angelegenheit. Viele Anlässe konnten aus dem bekannten Grund nicht durchgeführt werden. Turnstunden fielen aus, Wanderungen wurden abgesagt, soziale Treffen fanden nicht statt und wurden, wo möglich, aufs nächste Jahr verschoben. Zurzeit dürfen wenigstens die Turnstunden durchgeführt werden, was in der grossen Halle und der Maskenpflicht auch gefahrlos möglich ist. So können wir uns für eine Corona-freie Zukunft fit halten!



Unvergessen bleibt die Wanderwoche im September im Puschlav. Bei bestem Herbstwetter durften wir die herrliche Bergwelt des Val Poschiavo und Heimat von zwei Männerriegler kennen lernen. (Bericht im November-Kurier).

Die Wanderwoche findet natürlich auch im Jahr 2021 statt. Die Vorbereitungen dazu laufen und wir dürfen uns eine ereignis-

reiche Woche im Oberengadin freuen.

Noch ist nicht sicher, ob die für den 28. Januar 2021 vorgesehene GV der Männerriege stattfinden kann. Der Vorstand wird rechtzeitig informieren.

Der Vorstand der Männerriege Engstringen wünscht allen Männerrieglern und den Lesern des Kuriers ein gefreutes, erfolgreiches Jahr 2021 und gute Gesundheit!

Happy New Year
2021

Hast du Interesse an den vielfältigen Aktivitäten der Männerriege Engstringen? Dann melde dich doch bei unserem Obmann, Charles Egli, Telefon 044 750 11 33, oder besuche ganz unverbindlich unseren Turnbetrieb am Donnerstagabend um 20 Uhr in der Turnhalle Brunewiis in Oberengstringen. Jahresprogramm MRE:
www.tvengstringen.ch Martin Huber